

呉市立安登小学校だより

ATO夢通信



学校教育目標

「ふるさとを愛し、よりよい未来の創り手となる児童の育成」
～「いきいき アクティブ とライ!」～

令和4年5月10日(火)発行

広島県呉市安浦町安登西五丁目7-19

TEL:0823(84)2264 Fax:(84)2520

e-mail atos@kure-city.jp

http://www.kure-city.jp/~atos/

タブレットを より効果的に!

昨年度より、児童1人1台のタブレット端末が呉市から貸与されています。国の「GIGA スクール構想」は、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育 ICT 環境を実現するものです。

さて、安登小学校では、2年生以上の子供たちはすっかりタブレットの操作に慣れ、学習でどんどん使っています。昨年度はタブレットを「使う・慣れる・親しむ」ことに取り組みました。正しい使い方や情報モラルについてなどの基本的なことが理解できたと思います。さらに、本年度は、タブレットをより効果的なツールとして使うことで、「考える授業づくり」を行い、主体的・対話的で深い学びができればよいしていきます。

2年生は、生活科の学校探検で1年生を案内するための準備として、タブレットで写真を撮って自ら情報を手に入れました。何を撮るか、どう撮るか、どう説明するか。主体的に考える場です。

3年生は、学習の習熟を図るためタブレットの練習問題にじっくり考えて挑戦しました。

6年生は、ランキングが発表される問題を行い、盛り上がりました。児童の学習意欲が高まるのもタブレットの良さです。

他の学年も考えるツールとして、工夫してタブレットを活用しています。

また、本年度は、火曜日と金曜日に朝スタ(朝スタディタブレットタイム)を設け、タブレットでドリル学習をし、知識・技能の能力を高めていきます。

しかし、正しい使い方をしないとあっという間に破損させてしまう恐れもあります。慣れが出るこの時期が危険です。ご家庭でも「タブレット活用のルール」を再確認し、丁寧に正しく使えるよう声かけをお願いします。



コロナ対策について



4月28日より、児童の登校時刻を7時40分としましたが、保護者の皆様のご協力によりスムーズに移行することができました。ご協力ありがとうございました。

さて、5月21日(土)には安登小学校運動会を予定しています。現時点におきましては、低・中・高学年分けて運動会を開催し、保護者の皆様の参観も原則各家庭2名までお子様が出場するときのみ参観するという形にさせていただきます。当日は、参観に来られた方には、「保護者用健康観察カード」で、体温の確認及び健康状態(同居の家族の健康状態も含む)の把握を運動場に入る前にさせていただきます。また、来校時の状況(どこに、どのくらい居たのか等)についても記入して頂き、帰る際に提出していただきます。詳細につきましては「運動会の開催について」のプリントでご確認ください。ご理解とご協力をお願いします。



交通安全教室

4月12日(火)1・2年生は、交通安全協会や広警察署の方に来て頂き、横断歩道の歩き方や交通ルールを学びました。



自転車教室

4月19日(火)3・4年生も、交通安全協会や広警察署の方に来て頂き、自転車の点検や正しく安全な乗り方について学びました。



授業参観・学級懇談会・PTA総会がありました

4月22日(金)に、授業参観と学級懇談会、PTA総会がありました。新型コロナウイルス感染症対策にご協力いただきながら、多くの保護者の方にお子様のがんばっている姿を観ていただくことができました。また、短い時間ではありましたが、学級懇談会並びにPTA総会も行いました。PTAの役員様、1年間お世話になります。よろしくお願いいたします。



春の遠足&1年生をおかえる会!

5月2日(月)、全校で安登公園に行きました。天候に恵まれ、楽しい思い出になりました。そこでは、1年生をおかえる会も行いました。1年生は、みんなの前で自己紹介をがんばっていました。また、6年生は1年生を楽しませるゲームを考え、楽しく過ごすことができました。

